



**PROTESTAS** ■ A LAS 13:30 HORAS

## Comienzan las movilizaciones estudiantiles con una concentración hoy en el Patio de Escuelas

■ Los alumnos piden una reunión con el consejero de Educación

**R.D.L.**

La reacción de los estudiantes ante el aumento de las tasas universitarias aprobado por el Consejo de Ministro el pasado viernes no se ha hecho esperar. Hoy tendrá lugar la primera de las protestas anunciadas por las organizaciones de alumnos desde que el Gobierno dio a conocer las medidas de ajuste en materia universitaria.

Los jóvenes del Colectivo Estu-

diantil Alternativo han convocado a los universitarios a una concentración hoy, a partir de las 13:30 horas, en el Patio de Escuelas de la Universidad de Salamanca para protestar contra los recortes bajo el lema "Defendamos la educación pública".

Asimismo, los representantes de los estudiantes de las universidades públicas de la Región han celebrado una sesión extraordina-

ria del CIRECYL (Consejo Interuniversitario de Representantes de Estudiantes de Castilla y León) y han enviado un comunicado en el que tachan las medidas del Gobierno de "injustificadas e incluso aberrantes". Desde su punto de vista, los ajustes atacan a los pilares de la sociedad, por lo que piden una reunión urgente con el consejero de Educación, Juan José Mateos, para aclarar la situación.